
 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー特別月間   ８月： 会員増強     ９月： 基本的教育と識字率向上 
 

8月 23日 例会（ハイブリット開催） 

『 会員増強  出前卓話  』   
 
小谷松政紀 会長のあいさつ 

 

8月 11日、サザンヤードカントリークラブで高萩ロータリー

クラブ親睦ゴルフコンペが 2組で開催されました。 

プレー後表彰式及び懇親会を「はちどり」店で行い、楽し

い時間をすごしました。本日のプログラムは会員増強府フオー

ラムです。担当の方よろしくお願いします。 

滝徳宗会員が、大変お忙しいなか、本年度は地区のク

ラブ奉仕委員に就任していただき、早速、本日の出前卓話

を担当していただくことになり、ありがとうございます。 

次に地区の委員会ですが、ミテラン関係で 10 月１日に

筑波で会合が予定されています。 

関係者の方は職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、国

際奉仕委員会ですが、出席のほどよろしくお願いいたします。 

第２８２０地区クラブ奉仕委員会から 

    出前卓話   担当 滝 徳宗 地区委員 

当地区のクラブ奉仕委員会は、会員増強特別月

間に際し、各クラブへの出前卓話を実施した。 

 当クラブの今川隆会員増強委員長は、早くから

この出前卓話を要請していたところ、地区では、

当クラブ出身の滝地区委員を派遣してくれた。 

 ただし、本日は 滝川医院のご都合で、院長室

からのオンライン卓話で実行された。 

 

 
上 ハイブリッド例会 卓話の画面 

卓話の概要 

クラブの現状の把握 

クラブの視点から会員が活動をしやすいか。会

員が続ける理由、退会する理由をもう一度かんが

える。会員に多様性があるか。偏りがあるか、そ

してクラブの中で、コミュニケーションがとれて

いるかを考える。 

若い方は増えてきているが、女性会員が少ない。 

 

 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  出席報告 

８月 23 日  会員増強 第２回 会員増強・維持委員会 会員数 出席者 欠席者 

８月 30 日 例会のない日  ２６ １７ ９ 

９月 ６日 クラブ協議会公式訪問に向けて 会長・幹事 出 席 率 ： ６５ ％ 

９月 13 日 ガバナー補佐事前訪問） 会員増強・維持委員会 前々週訂正 ： ７３ ％ 
 
事 務 所 ： 〒318‐0033 高萩市本町２－６５ 

                      常陽銀行高萩支店内 
会    長 ： 小谷松  政紀 
幹    事 ： 平 野  浩司 

TEL/FAX ： 0293-24-0505 例    会 ： 第 1・２・３ 水曜日 12 :30～ 13 :30  

■URL   ： https://www.takahagirc.jp 

■E-Mail  ： takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp  

公共イメージ向上委員会：    小森勇一  石 平光 

石 君平  田所和雄、 今川 隆、 菱川健司、  滝 徳宗 

  
四つのテスト         1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

言行はこれに 

照らしてから 

TAKAHAGI 
ROTARY CLUB 

WEEKLY 
 
国際ロータリー第2820地区 

1970年 10月 30日設立 

発   行 

2023..9..6   

第 54 巻 

第 ６ 号 

通    巻 

２５１ 9 号 
 

2023-24年度 

国際ロータリーのテーマ 



 

 

世界では 地域社会では 

世界全体では、4 分の１が女性会員であるが、

日本ではまだまだ低い。 

また地域社会でどのように認知されているかを

考え、街の人たちはクラブにどのようなイメージ

を持っているか。そして、自分のクラブについて

しっかりと内外からとらえなおして、クラブのビ

ジョンを描く。 

クラブの近い将来、3～5 年後にクラブがどうな

っていくべきか、どうありたいのかを想像してく

ださい。 

クラブの強みや得意、不得意 

こうありたいという姿は、各クラブで違うけれ

ど、それを検討して下さい。クラブの強みや得意

とすることは何か、それをどう生かしてクラブの

活動を行っていけるか。 

逆にクラブの弱み、不得意とすることを認識し

て、どうやって穴埋めをして弱点を補強していく

か。そして、地域のみなさんに、一番知ってもら

いたい活動は何かをピックアップして、クラブの

これからなっていく姿を思い描いてください。 

そして、具体的にどのように行動していくかで

すが、戦略的に優先事項を定めて目標ビジョンの

実現に向けて短期的目標、中、長期的目標を定め

て、それに対して計画を立案する。 

入会の魅力 

具体的に入会の魅力を高めるにはどうするか。

まずは、入会候補者を見つけ、入会候補者へのア

プローチをし情報を提供する。入会のハードルを

下げるために、制度の再検討をする。たとえば入

会費の免除、出席規定の緩和などをする。 

次にクラブの入会理由ですが、いろいろな理由

がありますが、まずは奉仕活動をやりたい方、地

域の親睦を深めたい方、そして自己研鑽のためが

あります。 

次に若手会員の増強ですが。まずどこから勧誘

するかを考え、どうやってアプローチするかが大

切である。会員増強は全員の責務でありますから、

みんなでやる。けして人任せにはしない。 

一部の人に頼らない。以上が地区代表からの資

料をもとに説明しました。内容が少し薄いので、

これを説明しても、あまり会員増強は望めないの

ではないか。そこでそれぞれのクラブでの戦略が

あると思うので、我がクラブなりの戦略を考えて

みたので話したいと思います。 

高萩 RCの戦略 

 卓話のまとめとして、滝委員は、私見と断って、

下のスライドを提起した。 

 

会員増強は数年のスパンで考えるべき中長期的

課題であり、委員会、委員長の設置目標設定は各

年度の純増ではなく、何年後に何人入会している

かを重視する。 

候補者を知人だけでなく、組織から探す。JC 等

とのパイプを作ることは重要です。そして、候補

者をリストアップするだけに終わらせない。 

個人的なコミュニケーションを入口にする。 

クラブ情報の発信の改善、ＩＴは合格点だが、逆

にアナログが弱い。 

今までのやり方では、クラブの会員数は減って

いくであろうという危機感を持つ。過去の歴史や

慣習にとらわれない新しい世代の風を入れること

が不可欠である。 

 

今川隆会員増強・維持委員長のまとめ 

 

滝地区委員の示唆に富む卓話を受けて、今川委

員長が登壇、プログラムのまとめを行った。 

今川委員長は、８月 2 日ｎ実施した会員増強の

マークシートをあげてもらい、その中からどのよ

うに入会を進めていくか所見を述べた。 



 

 

第一段階として、候補者の方と飲み会等の話し

合いを開き、そこで、ロータリークラブに入会す

るとメリットがあることの説明をする。 

そういう飲み会の費用等を予算から少しでも出

すことができないか。クラブの会員増強として行

っている意識のためにも、予算を組み入れ具体化

する。そのようなことの具体化を通して、会員全

員で、入会促進の活動を行っていることにもつな

がるのではないか。 

近日中にそうした活動を実行したいと述べて、

今川委員長は、本日のプログラムのまとめの挨拶

をした。 

  

大平敏明米山記念奨学会委員長 

   米山功労者として表彰される 

 

【幹事報告】 

1.いわき勿来 RC からの会報 

2.いわき勿来 RC 年次報告 

3.米山梅吉記念館 館報 

4.米山梅吉記念館 秋季例際のお知らせ 

5.高萩まつり実行委員会委員長からお礼状 

6.高萩まつり反省会の開催について 

7.秋の全国交通安全キャンペーンの開催について 

8.茨城ロボッツ応援団説明会へのご参加のお願い 

9.ハイライトよねやま 

10.第 29 回地区親善野球大会ご案内 

11.奉仕プロジェクトリーグセミナーのご案内 

12.第 21 回ロータリー全国囲碁大会のご案内 

13.秋田豪雨災害支援金のご依頼 

14.「この指とまれ」プロジェクト賛助ご協力の 

お願い 

15.世界平和の為のウクライナ支援事業へのご支

援のご依頼 

16.北茨城 RC 親睦・家族観月例会のお知らせ 

 

【ニコニコ BOX】 

石君平さん：残暑お見舞いの季節になったのに、

まだまだ熱中症が心配です。 

小森勇一さん：赫鳳先生の日展審査員就任おめで

とうございます。高萩 RC のブランドイメージ向

上に大変なプラスです。 

田所和雄さん：酷暑が続いていますが、毎朝 6 時

30 分のラジオ体操で、体調管理をしています。 

鈴木啓志さん：暑い！暑い！暑い！ 

大平敏明さん：立秋が過ぎても、お盆が終わって

も、台風が去っても、いっこうに涼しくなりませ

ん。 

大河原浩さん：暑い日が続いております。みなさ

ま、お体に気を付けて下さい。 

滝義昭さん：コロナが増えて来ました。くれぐれ

も気をつけて下さい。 

 

小谷松政紀さん、江尻寛さん、鈴木国男さん、 

鈴木直登さん、菱川健司さん、滝徳宗さん、 

今川隆さん、平野浩司さん、秋山順弘さん 

 

本日計   １ 0，０００円 

 累計  ２ 8 ７，０００円 

 

【ロータリー財団】 

本日計   ６４，３００円 

累計   ２９５，３００円 

 

【ポリオプラス】 

本日計    ８，６００円 

累計    ７１，２５０円 

 

【米山記念奨学会】 

本日計        ０円 

累計   １２６，０００円 

 

 

【メークアップ】 

8 月 10 日 地区立法法案検討会 大髙司郎さん 

8月11日 インターアクト年次大会 大髙司郎さん 

     

 

 

 

 




